



HAPPY BIRTHDAY ONARIMON

～開校30周年記念 展覧会～



2月17・18・19日に御成門小学校では図工作品、家庭科作品の展覧会がありました。この日に向けてみんな一生懸命作品を作ってきました。今年の展覧会では学校の30周年のお祝いがテーマでした。鑑賞している子供たちは、展示された作品だけでなく、会場そのものの空間を楽しんでいました。上に吊り下げられた作品を下から見上げたり、しゃがみこんで作品を覗き込んだり、子供たちは自分なりの視点で自分のお気に入りの作品を探していました。たくさんの人たちの作品に触れて、御成門小学校の子供たちの心がさらに豊かになっていることを願います。(図工担当)



3年生 プログラミング授業



3年生がプログラミング学習をしました。最初はコンピューターを使わずに、プログラミングとは何か、そして身の回りにはあるプログラミングされた動いている物について理解を深めました。

その後は、ゲストティーチャーとして地域のIT企業の方をお招きして、iPadを用いて学習しました。ビスケットというツールで、自分たちの描いた絵を動かすプログラミング体験をした子供たちからは、「もっとやってみたい。」という声や、「プログラミングの学習が、未来の文化につながっていることが分かった。」という感想もありました。

(3年担任)

5年生 総合的な学習 発表会

5年生は今年度「総合的な学習の時間」で、地域のよさや街づくりに関わる人々の思いや願いを考えたり、地域の未来のために自分たちにできることを考えたりしてきました。そして学習のまとめとして、10年後の未来にどんなまちにしたいかを「ミライマップ」に表現し、発表会を行いました。「人がたくさん集う公園があるといいな」「動物も人間も共存できるまちづくりがしたい」「アートや自然を感じられる場所をつくろう」と豊かな視点で未来のまちを想像することができました。作品は3月4日まで新虎小屋に掲示されています。(5年担任)



6年生 模擬投票



港区選挙管理委員会事務局の皆様に来ていただき、「模擬投票」体験を行いました。

選挙の仕組みや意味について教えていただいた後、実際に投票所で使用されている機器を用いて投票をしました。立候補者の演説を聞いてだれに投票するかを決め、投票用紙をもらって投票し、最後は開票作業まで行いました。あと6年で選挙権を得る6年生にとって、少しでも選挙や政治への関心を高めるきっかけとなってくれればと思います。(6年担任)